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Go~zález se despide cargando 
contra sus anteceso~es y con 
varias .pullas a sus sucesores 
Recuerda que asumió el club con un déficit de 500.000 euros y 
espera que la nueva junta lo haga "la mitad" de bien que él 
El expresidente del For~a 
Lleida, Félix González, ha 
enviado un mensaje de 
despedida a su entorno en 
el que hace balance de sus 
ochos años en el cargo sin 
dejar escapar la ocasión 
para cargar contra sus 
antecesores y enviar varias 
pullas a sus sucesores. 

Lleida 
ALBERT ESCUER 

La nota empieza repasando su 
llegada al club como socio y su 
posterior ascenso a presiden
te ejecutivo en una época en la 
que "el resto de socios continua
ron haciendo el mismo papel, sin 
asumir grandes responsabilida
des, salvo honrosas excepciones 
(Pere Pauné)". El primer presi
dente de la historia moderna del 
'deporte leridano que ha sido víc
tima de una moción de censura 
alardea de que la supervivencia 
del club "fue un caso de escue
la de negocios, innovador y difí
cil de repetir, que además debía 
evitar cualquier problema de su
cesión de empresa respecto del 
proyecto anterior". 

González hace referencia en
tonces a Edu Torres y Francesc 
Perarnau, socios fundadores del 
Forc;:a Lleida, indicando que "el 
tremendo agujero creado por 
nuestros socios gestores en las 
temporadas 2012-13 y 2013-14 
(próximo al medio millón de eu
ros como reflejan las cuentas 
anuales presentadas al registro) 
hizo impOSible poder profesiona
lizar el club. Desde entonces, nos 
tocó a algunos asumir muchísi
mas tareas ejecutivas con el obje
tivo de mantener el club y espe
rar tiempos mejores", 

A continuación llega la prime-

FOTO: L. M.I González envió una nota de despedida a su entorno más cercano 

ra pullita para sus sucesores al in
dicar que "durante algunos años, 
desde que Pere tuvo que marchar 
de Lleida por motivos profesiona
les, Pep Castarlenas primero y A. 
Aliaga después me ayudaron va
rios años. Esta temporada la si
tuación fue diferente". 

Posteriormente explica su ver
sión de la moción de censura y 
por qué no dimitió. "Era lo más 
cómodo, pero no lo mejor de cara 
al futuro. Como sabéis la respon
sabilidad de los administradores 
de cualquier entidad permanece 
durante dos años. Por nada del 
mundo quiero tener problemas 
y responsabilidades por lo que yo 
no he gestionado desde el pasa
do día 9 ( ... ). Félix no ha dejado 

nada, una mayoría de socios han 
forzado su salida y se han hecho 
cargo de la gestión del club bajo 
su total responsabilidad". 

Hoy el club está en una situa
ción compleja (como la mayoría) 
pero no mala. Tenemos tres años 
más de convenio con el Ayunta
miento, patrocinador principal 
por un año más, una base estu
penda, una asistencia a Barris la 
temporada pasada muchísimo 
más numerosa que el resto de 
clubes de la ciudad, cinco juga
dores con contrato y podemos 
pagar hasta el último euro que 
se debe a terceros (siempre que 
la Diputación cumpla con lo acor
dado para la pasada temporada 
19-20 que aún está sin convenio 

como el resto de clubes de la pro
vincia). A partir de aquí les toca 
a otros ... Seguro que, si trabajan, 
aportan dinero, tienen ideas y 
traen patrocinadores en la mitad 
de lo que hemos aportado algu
nos estos años el Club irá bien". 

No deja de sorprender que 
mientras filtra a sus medios afi
nes que el déficit actual es de 
unos 300.000 euros heredados 
de la época de Torres y Perar
nau, escriba en esta nota que en 
el momento en que el club cobre 
los .115.000 euros anuales que 
percibe de la Diputació podrá pa
gar lo que debe a terceros. 

No es el único renuncio del ya 
expresidente, que más adelan
te dice agradecer el apoyo a las 

instituciones destacando a los 
alcaldes Ros y Larrosa. "Con ellos 
hemos organizado acontecimien
tos deportivos de primer nivel (2-
campeonatos de España, varias 
finales de Lligas Catalanas ACB-Y 
LEB, Series ACB, etc ... ) que han 
servido para generar ingresos a 
las empresas de la ciudad y pro
yectar la imagen de Lleida". 

Acto seguido, en cambio, da 
gracias a la FCBQ ya la FEB por su 
ayuda y agrace explícitamente a 
Ferran Aril, expresidente de la RT 
de Lleida y actual presidente de a 
Catalana, "por habernos apoyado 
y traer a Lleida acontecimientos 
deportivos de primer nivel". Y es 
que los campeonatos a los que 
hace referencia no los ha orga
nizado el club, que simplemente 
ha sido anfitrión y porque las mis
mas instituciones han pagado los 
cánones correspondientes para 
organizarlas. 

En una carta con una larga lis
ta de agradecimientos, destaca 
las figuras de Joaquín Prado, Javi 
Enjuanes y Jaume Garcia Zafra, 
director financiero. Sorprende 
que en ningún momento mencio
ne a Ramon Camí u Oliver Rosell, 
dos personas clave en el día a día 
y crecimiento social de la entidad 
durante muchos años. 

En otro fragmento recuerda 
que "durante estos ocho años el 
Club ha contado con el apoyo im
preSCindible de las instituciones 
( ... ). Ya me hubiera gustado no 
necesitar su ayuda, pero no hay 
equipo en la liga que no la tenga 
yen muchos casos con cifras bas
tante superiores". González vuel
ve a faltar a la verdad, ya que tal 
y como publicó LA MAÑANA, el 
Forc;:a Lleida es el quinto club de 
la liga que más dinero público re
cibe cada año. 


